

6. Epistolar

Brief von August Hermann Francke an Karl Otto Rechenberg.

Francke, August Hermann

Halle (Saale), 14.04.1722

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-9218

14 April 1722 an Ruchenburg

Tb. 13. Th. 2

ART 37

Johefberger Herr
Johefberger Herr H. Doctor,

Ob Sie Herr. Johefberger. gütigste Willfährig-
keit. Um mit allem respektlichen Dank erkennen
so. Bitte nicht über Erwarten, daß mich für-
der noch verbindige, ob dieselbe die in causa
sic dicta pietistica vorgegangene acta belieh
den H. Lic. Rath. anzusehen, in wel-
chem Fall ich eine gewisse und gewisse-
hafte studiosum theologiae, der H. R. R. R.
zu dem was mich betrifft. Jedem was
Verg. möchte, extrahieren solte, ferner
nicht. Ob ich mich nicht das, obgleich
Zeit dazu möchte erforderlich werden, so wol-
te noch mehr d. H. R. R. dazu determinieren,
in der Hoffnung, wenn diese Zeit nicht hinrei-
chet, daß, auch ferner aufsehe, und vi-
rige (noch) werden zugezogen werden. Solte
aber eine Möglichkeit seyn, daß solche acta
dinstags schon gebracht werden, so sollte
noch in allem Eifer und Eilte zum Zweck
zu kommen, und würde mich sehr freuen.
Johefberger. Zu punctueller Respekt, auch
Silentio, was es nöthig, auch genaueste Ver-
bindlich Machen, auch sonst alle Begehr,
daß dieselbe auf seine Ehre dazumachen
gesehen werden. Ob Sie H. H. Rath

From Louisville

gebly = Palmyra =
geblyer
E. L. French